

Medio	HOY X HOY - SANTIAGO-CHILE
Fecha	05/05/2016
Mención	“El Informante” regresa hoy a la pantalla de TVN. Mención al Premio Periodismo de Excelencia UAH.

“El Informante” regresa hoy a la pantalla de TVN

Esta noche, a las 23:30 horas, “El Informante” regresa a la pantalla de TVN con su cuarta temporada, a cargo de Juan Manuel Astorga, quien además se hará cargo de la producción ejecutiva del programa. Astorga fue galardonado como el mejor entrevistador de la televisión chilena con el Premio Periodismo Audiovisual de Excelencia de la Universidad Alberto Hurtado.